

La Provence

Encore un très gros succès pour les oursinades hier

Le troisième dimanche des Oursinades (sur quatre, dernier dimanche des oursinades le 25 février) est à nouveau un succès. Des milliers de personnes ont ainsi pris direction de la Perle de la Côte Bleue pour déguster l'échidernie et les fruits de mer qui l'accompagnaient (frais ou cuits). Les fortes rafales de vent ont pas eu raison des gourmands venus en nombre, les stands étant quant à eux totalement abrités du vent, il y faisait bon s'y promener et manger. Les expositions (des Petits forats, bateaux) ont également attiré les promeneurs en ville, ainsi que le marché artisanal et des terroirs. En début d'après-midi, tous les coquillages étaient quasiment vendus (ouverts et fermés), les terrasses des commerçants ont affiché complet assez vite, idem du côté des tables et bancs mis à disposition par la municipalité. Les conteneurs étaient même toujours utilisés pour déjeuner en famille entre amis.



Les écaillers n'ont pas chômé en ce troisième et avant-dernier dimanche des oursinades. Des milliers de personnes ont pris d'assaut les différents stands. / PHOTOS J.-L.C.

Les plus sportifs allaient quant à eux déguster leurs châtaignes de mer dans les calanques le long du sentier des douaniers. Des animations colorées, musicales et dansantes ont égayées les quais du port de plaisance. Malgré le vent et des températures plus fraîches, la foule était une nouvelle fois au rendez-vous pour célébrer au mieux les oursins et les produits de la mer dans une ambiance comme toujours amicale et familiale.

Les amateurs d'oursins se sont régalés et les animations ont été nombreuses sur le port.

Malgré le vent et des températures plus fraîches, la foule était une nouvelle fois au rendez-vous pour célébrer au mieux les oursins et les produits de la mer dans une ambiance comme toujours amicale et familiale.

Malgré le vent et des températures plus fraîches, la foule était une nouvelle fois au rendez-vous pour célébrer au mieux les oursins et les produits de la mer dans une ambiance comme toujours amicale et familiale.



Les amateurs d'oursins se sont régalés et les animations ont été nombreuses sur le port.



Oursinades

Lundi 19 février 2018

Article sur La Provence

Gros succès



19 février

2018

La Provence

À gros flocons, la Côte

Il aura suffi de quelques heures pour transformer la zone en Côte blanche. Du golfe à la Côte, en passant par Martigues, l'éphémère mais intense épisode neigeux a surpris tout le monde hier matin. Très vite, un épais manteau neigeux a recouvert Martigues et ses environs - Istres n'a pas été touchée -, entraînant une belle pagaille sur les routes secondaires mais aussi et surtout sur l'A55. Les secours ont bien signalé plusieurs accrochages, des accidents "sans gravité" humaine ayant toutefois entraîné la fermeture partielle de l'autoroute et laissant les automobilistes désespérés. L'espace de quelques heures, les communes de bord de mer ressemblaient davantage à des stations de ski, avec bonhomme de neige et bataille de boules de neige. Mais deux heures à peine après les premiers flocons, la neige a fondu aussi vite qu'elle est arrivée... et dès midi, le soleil a inondé les terrasses des cafés.



LE ROUET. Manteau de neige au centre du village. / PHOTO M.C.



LA MÈDE. L'église Notre-Dame de l'Étang sous la neige. / PHOTO M.C.



CARRY-LE-ROUET. Pour jouer dans le sable, c'est raté... / PHOTO J.L.C.

PORT-DE-BOUC. Au pied des bâtiments, dans le parc, le paysage de la Provence est parfait pour prendre un grand bol d'air frais. / PHOTO J.L.C.



SAUSSEY. Le bord de mer n'a pas échappé à la vague blanche. / PHOTO M.C.



SAUSSEY. La commune sous la neige pendant quelques heures. / PHOTO M.C.

5 La neige a atteint parfois jusqu'à 5 centimètres dans les communes de la Côte bleue.



FOSSUR-MER. Les bateaux sont recouverts à quai, hier matin. / PHOTO M.C.



Flocons sur la Côte Bleue

Jeudi 22 février 2018

Article sur La Provence

Neige à Carry-le-Rouet



22 février

2018

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Des oursins en chocolat de Christophe Fornasero

lors que Carry-le-Rouet vivra ce dimanche sa dernière journée de l'année consacrée aux célèbres oursinades, les visiteurs du célèbre port de Côte bleue pourront aussi découvrir des oursins en chocolat imaginés et créés par Christophe Fornasero, chocolatier pâtissier local. Un passionné qui a repris et développé la pâtisserie meynier en 2005, et qui ne cesse depuis de faire travailler ses méninges pour inventer des pièces chocolatées, toutes plus belles et plus délicieuses les unes que les autres.

/ PHOTO SERGE GUÉROULT



Oursins en chocolat

Jeudi 22 février 2018

Article sur La Provence

Christophe Fornasero



22 février

2018

La Provence



Dernière oursinade

Samedi 24 février 2018

Article sur La Provence

4^{ème} dimanche



24 février

2018

La Provence

Photo club : la chasse au amoureux a été bonne



Après de jolies tranches de vie photographiques, l'expositif offre un joli plateau d'amoureux. / PHOTO

Chasse (photographique) fructueuse toute la semaine dernière dans les endroits publics carryens. Il s'agissait en fait de répondre à l'appel de Frank Devos, directeur de l'office du tourisme, mais aussi responsable du photo-club, qui a voulu faire coller la vie du village à l'actualité. Saint-Valentin oblige, des couples croisés au hasard ont donc été sollicités pendant quatre soirs pour jouer les modèles pour des photos prises par Frank, et ses complices photographes Peggy et Dominique.

Photos classiques ou décalées

Au départ, le happening pouvait sembler osé. "Au début, les gens que nous croisons dans la rue ou au restaurant semblaient frileux, nous pensant en démarche commerciale. Mais très vite, grâce aux restaurateurs qui nous ont déroulé le tapis, la confiance s'est installée et nous avons pu ainsi photographier une bonne soixantaine de couples en 4 soirs", résume Frank Devos. "Des couples de tous âges et de toutes provenances, qui ont donc totalement bien joué le jeu. Comme certains étaient venus de l'extérieur pour les oursinades, nous avons pu ainsi faire un travail de promotion de la ville" se réjouit ce professionnel du tourisme. Le reste fut une histoire de

feeling et de spontanéité à bien pour afficher un souvenir amoureux, que, côté photographe, pour trouver une situation ou un décor insolite.

A ce jeu, certains (jeunes) le plus osés, comme cette jeune femme "pomme-champagne", ont osé renverser les rôles, l'amoureuse se mettant à nous pour déclarer sa flamme. "Mais le plus souvent, vu la vitesse du moment, les clichés restent classiques", ont constaté nos chasseurs d'images honteux lors du débriefing.

Avec un verdict final rendu dimanche par l'éluée aux animations Carine Martinico, Sandrine Montagnac, Anne Mary Perle adjointe à la culture, ainsi que la présidente de l'Office du tourisme Edith Barancini, son directeur Frank Devos, et les photographes de terrain.

A l'arrivée, les vainqueurs sont allés à l'invitation de la mairie vivre une nuit inscrite dans des billes de plastique à la lauch, alors que l'Amiral l'Acapulco y sont allés de l'invitation de circonstance tous les amoureux "flashés" sont vus offrir le cliché de circonstance originale saint-Valentin carryenne.

Pour le photo-club carry, retour à la normale la semaine prochaine avec une visite nocturne du côté du Mucem l'après-midi en bandoulière

Photo Club

Samedi 24 février 2018

Article sur La Provence

St Valentin 2018



24 février

2018

